

# Sogar die Kleinsten trauen sich

Vier Tanzgruppen des Turn- und Sportvereins Hollen zeigen ihr Können und überzeugen das Publikum

**HOLLEN.** Mit einer Tanzvorführung am Nachmittag demonstrieren vier Tanzgruppen des Turn- und Sportvereins Hollen, mit wie viel Spaß sie ihr sportliches Hobby ausüben. Großes Fan-Publikum waren in der Hollener Sporthalle vor allem die Eltern und Großeltern der Tanzkinder. Initiatorin der Veranstaltung war Silvia Stelljes, die die Kinderturnabteilung leitet.

Deshalb musste der erste Dank von Isabell Heilmann, die den Einmarsch der Gruppen und den zweistündigen Programmablauf moderierte, auch an Silvia Stelljes und ihre Helferinnen gehen. Tim Ahlers sorgte mit entsprechender

Musikanlage für den richtigen Rhythmus, Melanie Boschen vom Wurzelwerk mit ihrer ansprechenden Deko für einen ersten Hauch von Frühling.

## Schwungvolle Bewegung

Nach dem Eröffnungstanz aller vier Gruppen bewiesen die kleinen „Tanzsterne“ ab drei Jahren Mut. Schon fast als die Großen (Zweitklässler) traten die „Starlights“ auf und animierten ihr Publikum mit schwungvollen Bewegungen zum rhythmischen Mitklatschen.

Die Kulisse wechselte zum Tanz der „Lilly feen“ mit „Ein Hoch auf uns“ von Andreas Bou-



**Mut bewiesen die „Tanzsterne“ beim ersten Auftritt.** Foto Gremke

ranie, das sozusagen als Lob für alle Tanzgruppen gelten konnte. Zum Schluss zeigte sich mit den Auftritten der ältesten Gruppe „Precious“ die Ausbilderin Yara für die Kindertanzgruppen. Sie war sehr locker und sicher und hatte sichtlich Spaß an ihrem Auftritt. Sie animierte die Zuschauer, die englischen Titel nach dem Remix „Castle + Next“ und „Talking Body“ mitzusingen.

Mit dem gemeinsamen Abschlusstanz aller vier Gruppen nach dem Song „Timber“ waren in den Gesichtern der Tänzerinnen und Tänzer Konzentration, vor allem aber Begeisterung und Freude abzulesen (mo)